- Alerte pollution! Protégeons nos adhérents!
- L'ARS reconnaît enfin que l'exposition aux sols pollués est responsable de l'intoxication au plomb chez 6 enfants sur 8. Les analyses confirment des niveaux élevés de plomb dans les jardins et terrains fréquentés par ces enfants. Il est urgent de dépolluer les sols pour protéger nos enfants.
- ₩ Malgré la prétendue dépollution de l'usine METALEUROP en 2003, le nombre de cas de saturnisme persiste, témoignant de la persistance de la pollution!
- Nous avons obtenu le relogement d'une famille de Courcelles-les-Lens avec l'aide du cabinet Green Law dirigé par Maître Deharbe. Leur combat pour obtenir justice continue.
- Rejoignez notre lutte pour la justice environnementale! Consultez le site de la Préfecture www.pas-de-calais.gouv.fr - rubrique « METALEUROP » pour plus d'informations sur la pollution au plomb.
- Ensemble, exigeons des actions concrètes pour mettre fin à cette pollution toxique qui menace la santé de nos enfants. Nous ne nous arrêterons pas tant que la vérité ne sera pas révélée et que justice ne sera pas rendue!

